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Résumé : 

Pour le présent travail, un suivi d’élevage des poulets de chair est réalisé dans la wilaya de Sétif, durant un cycle complet, depuis l'arrivée des poussins d'un jour jusqu’à l’abattage.  Les observations sont basées sur l’évaluation des performances zootechniques, en relation avec les conditions d'élevage et le respect des normes édictées par divers auteurs.  Les résultats obtenus sont : un taux de mortalité moyen de 7,9%, un poids vif individuel moyen de 2.700 g et un indice de consommation de 1,77.  Le niveau de ces performances est insatisfaisant, en comparaison avec les normes standards de la souche Cobb 500, à cause de quelques erreurs d'élevage.  Ces résultats montrent que la clé de la réussite de tout élevage repose sur l’instauration correcte des normes et leur maintien tout au long de la période d’élevage, à travers une bonne conduite de ce dernier. 




Abstract: 

For the presentwork, a follow-up of broilerrearingiscarried out in the wilaya of Sétif, during a complete cycle, from the arrival of day-oldchicks to slaughter.  The observations are based on the evaluation of zootechnical performance in relation to rearingconditions and compliance with standards set by variousauthors.  The resultsobtained are an averagemortality rate of 7.9%, an averageindividual live weight of 2,700 g and a feed conversion index of 1.77.  The level of these performances is acceptable, in comparisonwith the standard norms of the Cobb 500 strain, in spite of somebreedingerrors, which can beconsidered as havinghadonly minimal consequencesgiven the resultsobtained.  Theseresults show that the key to the success of anybreedingis the correct establishment of standards and their maintenance throughout the breedingperiod, through good husbandry.

